

DE LA TÉLÉPATHIE

ÉTUDE SUR LA TRANSMISSION DE LA PENSÉE

Émile Hureau *

La télépathie désigne un hypothétique échange d'informations entre deux personnes n'impliquant aucune interaction sensorielle connue.

En parapsychologie, la télépathie fait partie des perceptions extra-sensorielles, comme précurseur de la précognition et de la clairvoyance ; un des protocoles utilisés pour l'étudier est le ganzfeld.

L'existence de la télépathie n'est pas reconnue par la communauté scientifique, les expériences des parapsychologues sont fortement critiquées, notamment pour leurs biais méthodologiques.

La télépathie est un sujet très utilisé par de nombreux auteurs de science-fiction.

*Émile Hureau, né à Fontenay-sur-Loing (Loiret) en 1877, se suicide en 1922 à Paris. Militant de tendance individualiste, Émile Hureau collabora avant la première guerre mondiale à l'hebdomadaire L'Anarchie.